



Le club e6

Une aide au quotidien pour les chefs d'entreprise

► Anne SCHACHT

Président du club e6 depuis le 9 juin dernier aux côtés de Stéphane Duclos et Ludovic Plouvier, Alexandre Croin a créé son entreprise en février 1995. Aujourd'hui, il évolue dans les pas de ses aïeux, anciens entrepreneurs peintres, et dirige une vingtaine de salariés au quotidien. Prenant son rôle de président à cœur, il souhaite construire une cohésion forte au sein de ce club. Entretien.

Comment avez-vous intégré le club e6 ?

Au départ, j'étais au Rotary, j'y suis resté 12ans. Puis j'ai rencontré un ami d'enfance, Philippe Blouin, qui m'a parlé du club e6. En 2012, j'ai intégré le groupe CLAIRIERES mais étant en "concurrence" avec un des membres du groupe, j'ai changé et rejoint le groupe AUTREMENT afin de parler plus librement de mes interrogations quotidiennes. J'ai vraiment trouvé au sein du club l'aide et l'accompagnement professionnel que j'attendais.

Parlez-nous de votre groupe AUTREMENT ?

Etant 12 chefs d'entreprise, nous nous réunissons une fois par mois dans les locaux d'un des membres du groupe. A tour de rôle, nous nous recevons et nous parlons de notre entreprise ou d'un sujet particulier que nous souhaitons aborder. Nos entreprises sont assez différentes en termes d'effectifs et de chiffre d'affaires, mais malgré cela, il y a un véritable partage d'expériences entre les membres. On peut se confier en toute

confidentialité et sans jugement, c'est un point essentiel pour moi. Aujourd'hui, nous sommes devenus des amis. Tous les ans, nous organisons notre séminaire annuel qui nous permet de voyager ensemble et de mieux se connaître en dehors de nos activités professionnelles et en y invitant nos conjointes. Cela crée des liens forts entre nous !

En tant que nouveau président, qu'est-ce que vous voudriez changer pour fédérer davantage les membres au sein du club et pas seulement au sein des groupes ?

Il y a un point que je voudrais à tout prix améliorer : la communication interne et externe. Effectivement, en interne, il faut créer plus de liens entre le club et les groupes. En externe, il faut utiliser la commission communication pour mieux faire connaître le club et ce qui s'y passe afin de recruter de nouveaux membres et être représentatifs, au moins au niveau régional, auprès des institutions.

En tant que président, je souhaite que les membres pensent à la cohésion du club avant celle de leur groupe. En effet, même si leur groupe fonctionne bien et que les membres s'y sentent bien et sont soudés, il est nécessaire d'être un club avant tout !

Quels sont pour vous les mots qui définissent le club e6 ?

Le club permet une stabilité et une prise de recul par rapport au quotidien d'un chef d'entreprise et à la gestion de son entreprise. On se sent épaulé au quotidien, c'est un vrai plus. C'est également un club où il est possible de s'épanouir personnellement et professionnellement.

Le club e6, vous recommandez ?

Bien sûr je recommande, mais il faut vraiment que les membres s'investissent pour bénéficier au mieux des attraits et bienfaits du club. Il ne faut pas être consommateur mais acteur pour faire avancer les choses !

REPÈRES

Créée en 1995, l'entreprise Croin Alexandre se situe à Lille. Elle est spécialisée dans le domaine de la peinture, la décoration d'intérieur, la plâtrerie et le revêtement de sol. Il s'agit d'un savoir-faire héréditaire, qui se transmet depuis 5 générations.

Contact : SARL ALEXANDRE CROIN - 5 rue de Pologne - 59800 LILLE - 03 20 52 27 28 - contact@croin.fr

Vous êtes chef d'entreprise, vous souhaitez rejoindre un groupe du Club e6, pour échanger, partager et donc améliorer votre condition d'entrepreneur, envoyez votre candidature à contact@clube6.fr



NOS PARTENAIRES

